

semana
especial

EL PODER DE LA ESPERANZA

18 al 25 | a las
de noviembre 20:00h

EL PODER DE LA ESPERANZA

Millones de personas sufren alrededor del mundo cada día. Las enfermedades físicas siegan vidas, debilitan. Sin embargo, las dolencias emocionales causan un dolor semejante, sin ser vistas y tratadas, como igualmente debilitantes. Amor, respeto, empatía, esperanza son solo palabras si no se usan adecuadamente.

Ante este cuadro, queremos presentar una propuesta que puede cambiar su vida. Se trata de un poder, el mayor poder de todos los tiempos, el poder de la esperanza. Y esto no es solo una frase, no es una filosofía, no es una idea cualquiera, sino una Persona extraordinaria, que ya cambió la vida de millones de personas alrededor del mundo. Él quiere y puede hacer un cambio extraordinario en la vida de todo aquel que cree. ¡Usted es nuestro invitado! ¡Venga a conocer el poder de la esperanza!

<http://www.iglesias.adventistas.org>

www.esperanzaweb.com